Arquitectura efímera. (Los números de las casas no se derrumban)

La arquitectura que hasta hoy se ha conseguido en este espacio se asemeja a la construcción de una trinchera en el contexto de una guerra inmobiliaria. Dentro del caudal de esta trinchera hemos encontrado algunos caminos confiables y hemos encontrado restos de otros caminos que también debieron ser confiables y que formaban parte de la casa anterior: Restos de pasillo (Caminos breves que conducen de una estancia a la otra) Restos de escalera. (Caminos breves conformados por peldaños hacia áreas superiores o posteriores) Ahora, esta arquitectura efímera, se concibe en los trayectos temporales, no en la permeancia, ampliando su perspectiva de ser el origen que se vale de los restos de otros orígenes para reconformarse. Sin embargo, nunca podrá terminarse por completo con la anterior, aunque una nueva y mejor condicionada exista. Aquí, hay un ejemplo: En los azulejos que han quedado del baño, está escrito el número 70. El numero de la casa que seguirá siendo.